

## EIN PHILHARMONIKER PASST IMMER.

	Nennwert	Goldgehalt	Feinheit	Durchmesser
1 Unze	100 Euro	31,103 g	999,9/1000	37,0 mm
1/2 Unze	50 Euro	15,552 g	999,9/1000	28,0 mm
1/4 Unze	25 Euro	7,776 g	999,9/1000	22,0 mm
1/10 Unze	10 Euro	3,110 g	999,9/1000	16,0 mm

Der Wiener Philharmoniker, Europas führende Goldanlage-münze, wird in vier Größen geprägt. Somit gibt es zu jeder Gelegenheit das perfekt passende Goldstück.

## DER WIENER PHILHARMONIKER

1 Unze



1/2 Unze



1/4 Unze



1/10 Unze



DIE ANLAGEMÜNZE EUROPAS

## DER PHILHARMONIKER AUF KURS.

Der Wiener Philharmoniker besteht aus Gold mit einer Feinheit von 999,9/1000 – also aus purem Gold. Sein Wert richtet sich nach dem aktuellen internationalen Goldpreis. Die Philharmoniker-Notierung in Ihrer Bank oder Sparkasse setzt sich aus diesem Wert und einem geringen Handelsaufpreis (Agio) zusammen.

Der Kundenberater Ihres Geldinstituts informiert Sie gerne über die aktuellen Goldkurse.

Der Wiener Philharmoniker ist mehrwertsteuerfrei.

	Nennwert	Goldgehalt	Aktueller Preis
1 Unze	100 Euro	31,103 g	
1/2 Unze	50 Euro	15,552 g	
1/4 Unze	25 Euro	7,776 g	
1/10 Unze	10 Euro	3,110 g	
Datum			



MÜNZE  
ÖSTER  
REICH

WIR PRÄGEN ÖSTERREICH.

[www.austrian-mint.at](http://www.austrian-mint.at)

# Gold bleibt Gold



DER WIENER PHILHARMONIKER  
DIE ANLAGEMÜNZE EUROPAS

Gold  
bleibt  
Gold

## EIN KLANGVOLLER NAME FÜR PURES GOLD.

Der Wiener Philharmoniker ist eine der erfolgreichsten Goldmünzen der Welt. Er wird in der MÜNZE ÖSTERREICH aus purem Gold geprägt (999,9/1000). Das garantiert, dass Sie ihn auf der ganzen Welt zum aktuellen Goldpreis kaufen und auch verkaufen können. Der Wiener Philharmoniker ist als Anlagemünze mehrwertsteuerfrei.

## MIT SICHERHEIT EINE DER SCHÖNSTEN MÜNZEN DER WELT.



*Stellvertretend für das weltberühmte Orchester sind auf der einen Seite der Goldmünze ausgewählte Instrumente der Wiener Philharmoniker dargestellt.*



*Die Orgel im Goldenen Saal des Wiener Musikvereins prägt die zweite Seite des Wiener Philharmonikers. Der Euro-Nennwert und die Aufprägung „Republik Österreich“ machen ihn zur Währung im gesetzlichen Sinn. Weiters sind Gewicht und Feingehalt angegeben.*

## EINE BESTÄNDIGE ANLAGE IST GOLD WERT.

Gold gilt seit jeher als wertvoll, edel und kostbar. Es war eines der ersten Metalle, das von Menschen verarbeitet wurde. Über Jahrhunderte hinweg hat sich Gold als äußerst beständige Anlageform bewährt. Gerade in Zeiten, in denen vieles andere an Wert verliert, bietet Gold dem Anleger ein hohes Maß an Sicherheit.

## SETZEN SIE AUF GOLD. DANN LIEGEN SIE RICHTIG.

Gold bietet Sicherheit. Gold ist von Staaten, Währungen, Produktivität oder Kreditwürdigkeit weitgehend unabhängig. Auch wenn wirtschaftliche oder politische Faktoren zeitweise seinen Preis mitbeeinflussen, die allgemeine Akzeptanz von Gold ist davon unabhängig. Trotz möglicher Preisschwankungen am freien Markt bleibt der Wert des Goldes langfristig stabil.

## MIT GOLD HAT MAN IMMER RESERVEN.

Nach wie vor setzen Notenbanken weltweit auf Gold als „Reserve-Instrument“. Viele Experten empfehlen auch dem privaten Anleger, 3 bis 5 % seines Vermögens langfristig in Edelmetall – wie Gold – anzulegen. Um mögliche Kurschwankungen auszugleichen, hat es sich bewährt, die Reserve durch den wiederholten Kauf kleinerer Goldmengen über einen längeren Zeitraum hinweg aufzubauen.

## GOLD IST SEIN GELD WERT.

Wer Gold hat, hat immer Geld. Gold wird rund um die Uhr und rund um den Erdball gehandelt. Mit Gold besitzen Sie eine „internationale Währung“, denn Sie können es jederzeit und weltweit zu Geld machen. Goldmünzen bieten darüber hinaus als gesetzliche Zahlungsmittel eine noch höhere Akzeptanz.

